

## 第2学年

フタリドリ

12号

新型コロナウイルスが猛威を振るっており、全国的に警戒態勢がしかれています。前代未聞の全国一斉休業となり、2週間が経ちました。収束の気配が見られない中、不安な日々を過ごしていることだと思います。裏面には3年生を送る会の様子を載せてあります。気晴らしになれば幸いです。



## 《進路教材販売が行われました》

2月25日(火)26日(水)に進路教材販売が行われました。学年保護者会にて説明をさせていただき販売させていただきましたが、4月以降も購入することは可能です。封筒とお金を持ってきていただければ、数日後にはお渡しすることができます。購入を希望される場合は必ず登校後すぐに職員室に寄り、2年生職員に渡すようにしていただきたいです。よろしくお願ひします。

●本誌とノート 一教科1,470円 ●本誌のみ 一教科1,180円 (いずれも税込み)

## 《卒業生を送る会が行われました》

2月27日(木)の午後に「卒業生を送る会」が行われました。常に換気された体育館の中で、防寒具を着用したまま行いました。そんな中でも例年以上に盛り上がり、楽しい会にすることができました。2年生の出し物では、約1か月間2年生全員が実行委員となり学活や総合、授業後の時間を使って準備を進めてきました。演出チーム(劇、CM、音響・照明)、大道具・小道具、装飾に分かれて活動が行われました。昨年度を上回る仕上がりで、本物に近い仕上がりの道具や忠実に再現された職員室などの背景画、色とりどりの花で作られた装飾、おっさんずラブをモチーフにした劇、キレのあるダンスなど、全員で作り上げることができました。出し物の最後には「輝くために」を学年全員で合唱し、感動的なラストとなりました。2年生の出し物以外にも、生徒会役員や各委員の委員長は、幕間で会を盛り上げたり、裏方の仕事をしたりと大活躍でした。学年の仕事とかけ持ちで大変そうでしたが、前日にも入念なりハーサルを行い、がんばってくれました。

## 《卒業式がありました》

3月3日(火)に卒業式が行われました。在校生不在の中、全員がマスクを着用し、式次第を大幅に変更し、なんとか卒業式が行われました。在校生を代表して二本柳遙さんが送辞を述べる予定でした。残念ながら、当日は参加できなかったので、事前に録音したものを流しました。厳戒態勢でしたが、卒業生は晴れやかな表情で門出式を終えました。3年生にとっては、忘れられない卒業式になったのではないでしょうか。



卒業式の様子

## 《教科書は大切に》

1年生のときにも教科書を大切にと書きましたが、2年生になっても当然、教科書を大切にしましょう。今年は特に、最後まで履修していない教科があります。その部分をどのように補うかは未定ですが、2年生の時の教科書などを持ってくるよう指示が出る予定です。捨ててしまったということは無いようにしてください。

## 《修学旅行延期のお知らせ(校長より)》

先週、JRより突然、「修学旅行を延期するなら、3月13日(金)10時までに申請を」と連絡がありました。学校としては、実現の可能性を考え、6月に予定されていた修学旅行を延期することといたしました。現在のところ、9月への延期を申請していますが、JR及び修学旅行連合体の調整により、多少の変動があることも考えられます。日程の決定は4月になるとのことです。詳細をお伝えできるのは4月以降になります。ご了承ください。

校長 福尾圭介

## 《4月以降のこととは分からぬことばかり》

修学旅行の延期は確定で、瑞中だよりにあるように、3月末までの学校での預かりなし、始業式までの部活動なしですが、それ以外は未定です。決まったことがあれば「きずなネット」のメールにてお伝えします。通常通り登校することができる場合は、以下の予定で始業式を行います。

4月6日(月) 着任式・始業式

8:15~25 新クラス発表(北校舎掲示→各教室)

8:45~ 体育館入場、着任式・始業式

9:45~10:35 学級活動

持ち物:スリッパ、体育館シューズ、筆記用具、春休み一行日記、提出課題(課題一覧表参照)